



# Morena critica marcha a la que asistirá Gálvez

## “Es hipócrita ese movimiento”

La dirigencia de Morena y su bancada en la Cámara de Diputados afirmaron que la marcha convocada para el 19 de mayo es “una manifestación hipócrita en favor del PAN” y revela que “el movimiento en defensa del Instituto Federal Electoral siempre fue para defender a Xóchitl Gálvez”.

Después de que este lunes Gálvez confirmó que asistirá a la concentración ese día en el Zócalo, el presidente de Morena, Mario Delgado, afirmó en sus cuentas en redes sociales que “la ‘sociedad civil apartidista’ por fin se quitó la máscara”.

Ya se sabía, añadió, que “no son ‘ciudadanía organizada’, sino un grupo de empresarios y políticos que quieren que gane la derecha corrupta para que les devuelvan sus privilegios”.

A su vez, el coordinador de la bancada guinda en San Lázaro, Ignacio Mier, sostuvo en entrevista que “el 19 de mayo van a sacar el verdadero color del movimiento rosa, que era en defensa del INE, y en realidad no, era en protección

de un proyecto político diferente al nuestro. La pregunta a los promotores de aquel movimiento, Lorenzo Córdova, Claudio X. González y a organizaciones vinculadas a fundaciones en Estados Unidos, al PAN, es ¿qué pasó?”

Según Mier, las movilizaciones previas de la “marea rosa” fueron “una farsa que se construyó en torno al INE” y sostuvo que la elección, el año pasado, de cuatro consejeros –incluida la presidenta del Consejo General– se basó en un “proceso limpio, sin las manos del gobierno ni de los diputados”.

Indicó que su bancada no permitió que la definición se realizara “por medio de cuotas; los consejeros (electos) fueron los más calificados por un comité técnico y fueron insaculados. Y la mano bendita fue de Santiago Creel y el INE salió fortalecido. ¿Y dónde está el movimiento de defensa del instituto electoral? ¡Ah!, en realidad no defendían al INE, sino a Xóchitl”.

De la Redacción